

L'Agam publie son nouvel Atlas métropolitain 25 questions pour comprendre Aix-Marseille-Provence

L'Agence d'urbanisme de l'agglomération marseillaise (Agam) publie un Atlas pour découvrir la Métropole d'Aix-Marseille-Provence par le filtre de 25 questions clés sur le territoire.

Initiée en 2014, au moment même où les discussions locales s'engageaient pour créer un EPCI spécifique sur Aix-Marseille, puis rééditée en 2016, cette nouvelle version évolue dans sa forme et dans son contenu. Elle passe d'un atlas exclusivement cartographique à un document plus analytique et transversal présentant le territoire par le filtre de 25 questions pédagogiques.

Celui-ci est structuré autour de six grandes parties :

- **Le territoire métropolitain** : le socle territorial et les grands équilibres
- **Les habitants** : le profil de la population résidente (comparé à celui des autres métropoles)
- **La vie quotidienne** : comment vit-on sur ce territoire (se loger, se déplacer, consommer, accéder aux services ...)
- **La qualité de vie** : ce qui contribue à la qualité de vie (loisirs, santé, qualité de l'environnement)
- **L'activité économique et les échanges** : le rayonnement et les réseaux métropolitains
- **L'Institution** : la Métropole comme organisation

Pourquoi dit-on qu'Aix-Marseille-Provence est une Métropole atypique ? Ses habitants ressemblent-ils à ceux des autres métropoles ? Ou vivent les plus diplômés ? Comment se déplace-t-on chaque jour et pour quelles raisons ? Vit-on en bonne santé ? Quels secteurs d'activité font tourner l'économie métropolitaine ? Autant de questions auxquelles l'Atlas fournit des éléments de réponse.

L'Atlas métropolitain est consultable sur le site de l'Agam : <https://www.agam.org/data/atlas-metropolitain-2020/>